
FSR-Sitzung

20.04.2006

Anwesende:

• Philipp Bannasch (FSR)

• Mario Krell (FSR)

• Martin Weilandt (FSR)

• Claudia Hein

• Martin Pollrich (FSR)

• Anna Abzsynski (bis Top 9)

• Marcus Bönninger (FSR)

• Tobias Florek (FSR)

• Christian Schön

• Andre Beinrücker

• Paul Ebermann

• Ralf Rückriemen

• und weitere aus der Fachschaft

1 Küche

- Verlesung des Antrages von Andre Frey
- Verlesung der Stellungnahme von Joachim Koven (der Krankheitsbeding nicht
anwesend sein kann)
- Tobi weist darauf hin, dass möglicherweise Kochgeschirr nicht mehr für alle zur
Verfügung stehe. Das Geschirr wurde der Fachschaft unter der Auflage überlassen,
dass es allen zur Verfügung steht.
- Christian Schön weist darauf hin, dass der Antrag möglicherweise keine sichtbaren
Erfolge bringe, aber viel soziales Leben zerstöre.
- Paul Ebermann spricht sich dafür aus, auch die Kaffeemaschine wegzuschließen
(bzw. in den Antrag mit aufzunehmen).
- Antragsabstimmung:
Dafür 5 (3 FSR), Dagegen 11 (2 FSR), Enthaltungen 3 (1 FSR)
Der Antrag wurde folglich abgelehnt.
- Christian Schön schlägt zur Verbesserung der Küchensituation regelmäßige Aufräum-
aktionen vor.
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- Tobias Florek bekräftigt seine Position als Küchenverantwortlicher
- Mario Krell kümmert sich darum, dass die Reiningungskräfte im Bereich der Küche
ihre Aufgaben gewissenhafter wahrnehmen.
- Anna Abszynski fragt nach freiwilligen Küchenordnern, die sich regelmäßig kümmern
und bietet ihre Hilfe im Wochentakt an, wehrt sich aber dagegen dies allein zu tun.

2 Finanzen

Der FSR beantragt die Anschaffung eines Küchenregals für einen maximalen Kauf-
wert von EUR 50,-
- Der Antrag wurde einstimmig angenommen.
- Ralf Rückriemen in Abstimmung mit Tobias Florek ist verantwortlich für die An-
schaffung des besagten Regals.

3 Gremien

- Bericht vom Institutsrat durch Christian Schön und Martin Pollrich
- Es wird über die Abstimmungsverfahren in der LSK informiert
- Christian Schön fragt nach den abnehmenden Aktivitäten der FaKo nach. Die
FaKo hält sich derzeit zurück. Bzgl. des Prüfstandes gibt es eine Sitzung nächsten
Donnerstag. Tobias geht hin.

4 Tag der Mathematik - 6. Mai

Es fehlen noch Freiwillige für den Tag der Mathematik gesucht. Vornemlich als
Kontrolleure.

5 WarmUp

Es wird wieder einen Warm Up geben im Zeitraum vom 09. - 13.10.06 und zwar
in ähnlicher Form wie in den vergangenen Jahren. Marcus kümmert sich frühzeitig
um die Räume.

6 Scheinvergabe höhere Analysis

Es gab Beschwerden über die Scheinkriterien in der höheren Analysis. Es wird über-
legt, ob die Fachschaft versucht hier beratend positiv einzuwirken. Martin Weilandt
und Mario Krell werden für den FSR mit dem Dozent sprechen.

7 Bibliothek

Es wird über die Unterschriftenaktion der Fachschaft Chemie gesprochen, die verlänger-
te Öffnungszeiten der Bibliothek und Veränderungen der Regelungen bzgl. der Lehr-
buchsammlung. Die Unterschriftenlisten werden im JWD ausgelegt und vielleicht in
der nächsten Massenmail verteilt. Sollte der Präsident in naher Zukunft Adlershof
besuchen, so wäre dies ein Thema, was angesprochen werden könnte.
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8 Fahrt

Marcus erklärt die Platzzahlen (ca. 30) für die Fahrt und die neuen Anmeldekriteri-
en (frühzeitige Überweisung innerhalb von 4 Tagen nach Anmeldung). Es geht nach
Prebelow. Neu ist auch eine Fahrtkostenpauschale, die dann auf Fahrer mit wenigs-
tens 2 Mitfahrern aufgeteilt wird. Claudia kritisiert, dass die freien Getränke einige
wenige Unterstützt, die mehr Alkohol konsumieren, als üblich. Es wird überlegt eine
Diskussion zu führen, keine alkoholischen Getränke zu kaufen.

9 Schüler-Info-Woche

In der Woche ab dem 15. Mai findet eine Schülerinfowoche statt. Martin Weilandt
fragt nach, an welchen Tagen genau Aktivitäten der Fachschaft notwendig sind.

10 Prüfstand

In ca. einer Woche soll der erste Raum im Prüfstand benutzbar sein. Gesucht sind
nun angagierte Leute, die sich bei diesem Projekt informieren. Nächsten Donnerstag-
Nachmittag (27.04.) kann man sich dort informieren. Tobias Florek und Christian
Schön werden diesen Termin wahrnehmen. Geplant ist, dass der Betrieb noch zum
Wintersemester aufgenommen wird, wenn nicht früher.

11 Sonstiges

- Ein Mathe-rockt-Plakat soll im JWD aufgehängt werden.
- Divergent - inDIVidual timEtable d RanGE me NT - ein Programm zur Erstellung
eines Stundenplans. Infos unter https://dev.ujh6.de/wiki/
- Themen für die Massenmail: Bibliothek, Fahrt, Divergent, Prüfstand
- nächste Sitzung muss über Wahlkommission und FSR-Wahlen gesprochen werden.
- nächste Sitzung: Dienstag, 02.05.2006 um 17.00 Uhr und zwar im JWD.
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